

# Forkopimda Magelang Hadiri Senam Bersama Dalam Rangka HUT Korpri Ke-51

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Nov 18, 2022 - 10:56



*Forkopimda mengikuti senam bersama dalam rangka memperingati HUT Korpri Ke-51 di Alon-alon Kota Magelang*

MAGELANG, - Senam bersama dalam rangka memperingati HUT Ke-51 Korpri yang mengambil tema "Korpri Melayani, Berkontribusi, Berinovasi Untuk Negeri" diadakan di Alon-alon Kota Magelang. Jum'at (18/11/2022).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Walikota Magelang, dr. H. Muchamad Nur Aziz, Sp. PD-KGH, Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr.(Han), Kapolres Magelang Kota, AKBP Yolanda Evalyn Sebayang S.I.K, MM, Sekda, Drs. Joko Budiyo, M.M., Kepala OPD, serta seluruh anggota Korpri Kota Magelang dan masyarakat.

Dalam sambutannya, Walikota menyampaikan, agar kita selalu bersyukur kepada Allah SWT yang telah memberikan banyak nikmat, hidayah dan terutama masih

diberi kesehatan dan hidup.

Karena kita semua baru saja mengalami musibah yang besar yaitu pandemi Covid-19. Dimana banyak saudara, keluarga, teman, tetangga yang meninggal lebih dulu dibanding kita.

"Semoga dengan sisa umur ini kita bisa berbuat kebaikan dan bisa menerima takdir kita dari yang Maha Kuasa," ujarnya.

Walikota juga mengucapkan Selamat Hari Korpri Ke-51. Menurutnya, usia 51 adalah usia yang sudah mapan, sudah penuh kebijakan. Untuk itu birokrat atau Korpri di Magelang harus nyawiji (bersatu) dengan masyarakat.

"Kita semua harus guyub rukun dan suka berderma kepada sesama sehingga rejeki dari langit akan tercurahkan kepada kita," tandasnya.



Sementara itu, Dandim Magelang mengatakan, kegiatan ini bertujuan agar seluruh pegawai dan masyarakat di lingkungan Kota Magelang dapat melakukan olahraga bersama, mengingat pada masa pandemi ini dibutuhkan peningkatan daya tahan tubuh, agar lebih sehat dan terhidar dari virus Covid-19.

"Selain itu tujuan senam bersama ini adalah untuk menjaga sinergitas antar instansi di Kota Magelang," tutup Letkol Rohmadi.

Dalam kesempatan tersebut Dandim juga berkesempatan memberikan door prize kepada salah satu peserta senam.

pen0705/Mgl